

PTA だより NO.2

令和7年7月吉日
世田谷杜の学び舎
世田谷区立世田谷中学校
PTA会長 戸崎 啓一

「PTAだより」は運営委員会の報告を中心に、PTA活動の様子を保護者の皆様にお伝えするお便りです。
世田谷中HP(PTA活動ページ)掲載とBANDにて配信しています。

【第2回運営委員会 報告】

日時：令和7年7月5日（土） 於・書面

1. 会長あいさつ

もうすぐ1学期も終わりますが、4月の活動開始からの過密なイベントにご協力・ご参加いただきましてありがとうございます。今回の運営委員会は今年度からの土曜日授業廃止に伴いまして書面開催での実施になります。初めての試みのため試行錯誤の点がありますが、状況の変化に柔軟に順応して、学校・地域と連携した子どもたちに価値ある効果的な活動を行えればと考えています。引き続きご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

2. 活動報告

① 運動会サポートについて

5/20（火）に運動会が実施されました。PTAでは入場受付、観覧誘導などのサポートを行いました。雨による順延のため平日開催となりましたが、無事にサポートを執り行うことが出来ました。サポートにご協力いただいた役員、委員会、ボランティアのみなさまありがとうございました。また観覧に際してご協力いただいた会員のみなさまありがとうございました。

実施後には振り返りを行い「受付・待機の暑さ対策」と「保護者の自転車来校対策」の二点を中心とした課題と改善案を取りまとめて学校に共有、また次年度PTAへの引き継ぎ資料としてまとめました。

② 「教育条件整備に関する要望調査」について

教育条件整備要望書とは？

子どもたちの健やかな成長のため、よりよい教育環境を整えるべく、世田谷区内の中学校29校より提出された様々な要望を取りまとめ、『教育条件整備要望書』として世田谷区立中学校PTA連合協議（以下「世中P連」）が区教育委員会・教育長に提出しています。

提案いただいたすべての要望について学校と協議を行い、取りまとめた5項目を世田谷区立中学校PTA連合協議会に提出しました。要望の取りまとめに際して、類似項目の統合、表現の統一、文言修正等を行っております。また、当校独自の要望、学校が事情に応じて配慮すべき項目、賛否が分かれる項目、既に対応がなされている項目については提出せず、学校への共有に留めて可能な範囲での検討をお願いしました。

提出した要望は、来年度の予算要求に向けて区教育委員会にて検討されます。検討結果は例年3月頃に区教育委員会から回答されますので、改めてご報告させていただきます。

③「社会を明るくする運動」の集い

7/9に「社会を明るくする運動」の集い、講演「『元少年院の教官から見た非行防止とは』～今、家庭内で出来ること～」に参加しました。

非行少年の推移は14～16歳がとても高い。思春期で会話が少なかつたり、今の時代は、子どもも親もスマホなどに時間を取られ、家族で向き合う時間が減ってしまっている。

少しの時間でも、子どもと向き合い、寄り添い、話を聞き、認めてあげることが大事である。講演を聞き、改めて今の自分は子どもとしっかり関わっているかどうかを考え直すきっかけになりました。

3. 各委員会・各青少年地区委員会報告・お知らせ

◆文化厚生◆

7/5(土)に令和7年度 第1回 家庭教育学級「高校説明会」を開催いたしました。今回は都立松原高校・都立世田谷総合高校・専修大学附属高校・吉野創育株式会社の方々をお招きし講演していただきました。参加者は98家庭(143名・内生徒45名)でした。4月より委員一同で準備を始め、無事に開催することができました。ご参加いただきました皆さん、ご協力をいただきました運営委員会の皆さん、ありがとうございました。

◆校外◆

5/20 運動会パトロール実施

6/7 若林、三軒茶屋地域スポーツ交流会お手伝い

6/26 青少年梅丘地区委員会会議出席

今後の予定

7/26 若林こどもまつり中学生ボランティア見守り

7/26.27 若林夏祭り盆踊り大会パトロール

8/23 山崎子どもまつり中学生ボランティア見守り

◆校内◆

○運動会受付

→5/20(火)実施。たくさんのご協力ありがとうございました。

○制服リサイクル

→【今年度の方針】必要なモノを必要な人に引き継ぐ。小6対象の学校説明会、在校生衣替えに実施時期を合わせる。

→【実施スケジュール(仮)】8/2(土)：リサイクル品在庫確認、9月～10月：告知、11月上旬～：リサイクル品回収箱設置、11/29(土)：制服リサイクル頒布会実施（在校生は事前申込・抽選⇒11/29(土)配布予定）

◆広報◆

現在、広報誌発行に向け、先生方および職員の皆様の顔写真付き紹介文を作成中です。

・現在、対象の皆さまの顔写真撮影が、7月3日をもって完了しました。

・アンケートは現在42名の方にご記入いただいており、残り三十数名の方には、副校長先生を通じて再度ご協力を願う予定です。

今後は、アンケート回収と紹介文の編集を経て、広報誌の発行に向けて作業を進めてまいります。

◆役員選考◆

特になし

◆青少年梅丘地区委員会◆

○5/30 山崎小地域懇談会出席

山崎小副校長より、運動会に来た卒業生たちが、当たり前のように片付けを手伝ってくれた、というお話をありました。また、8/23(土)に開催の山崎子どもまつりに向けて、今年度も中学生ボランティアと山崎太鼓参加の募集があり、19名の生徒が参加予定です。

○6/26 梅丘地区委員会理事会・地区委員会出席

★若林児童館が7/17(木)にリニューアルオープンします。

★10/13 開催のU.S.S.（梅丘スポーツ・スタンプラリー）において、今年度も中学生ボランティア募集、オープニングに吹奏楽部の演奏をお願いしています。世田谷中PTAでもブースを出しますので、後日、PTA会員の皆さんからお手伝いスタッフを2～3名募集する予定です。ご協力を願ういたします。

○7/3 世田谷区青少年地区委員会・青少年補導連絡会合同研修会出席

株式会社 GEN プランニングの奥村玄さん（総務省「地域力創造アドバイザー」）による「一人ひとりを大切に、子どもたちと育つ活動に向けて」をテーマとした講演がありました。子どもたちが楽しく、成長や学びを実感できる地域活動にするために、まずは大人たちがやりがいを感じ、楽しく活動に関われるようになることが大事であるという、青少年地区委員向けの研修会ではありました。PTAにも必要なお話をしました。

夏以降、PTA会員の皆さんにお手伝いをお願いしたいイベントがいくつかあります。気軽に楽しくお手伝い参加をしていただけるように工夫していきたいと思います。

○今後の予定

7/17(月) U.S.S.実行委員会

7/19(土)若林児童館こどもまつり実行委員会出席

8/23(土) 山崎子どもまつり中学生ボランティア見守り

◆青少年若林地区委員会◆

○6/7(土) 青少年若林地区委員会主催 若林・三軒茶屋地域スポーツ交流会→世田谷中からは運営のお手伝いで 4 名参加。モルックという競技に小学生が 30 名ほど集まり、楽しい交流会になりました。また大変暑い中でしたが、体調が悪くなる人もせず無事に開催できて良かったです。

○6/21 若林こどもまつり実行委員会

若林小学校にて 7/26 に開催される若林こどもまつり実行委員会に参加しました。出店ブース、当日の流れ、中学生ボランティアの募集等について説明を受けました。当日は若林地区委員担当が地区委員として中学生見守りで参加します。

○今後の予定

7/19 土)若林児童館こどもまつり実行委員会

4. 会計からの報告

PTA 会費納入に関して月額パンダの処理を進めており、7/28(月)に決済(口座振替は引き落とし)が行われる予定です。登録済みの方はもうしばらくお待ち下さい。会費未納の方がまだ多数いらっしゃいます。BAND 内で振込申請フォームを案内しておりますので是非ご利用ください。

2 学期開催の学芸発表会にて現金納入窓口を設置しますが、なるべく振込のご利用をお願いいたします。

5. 今後の予定

- BAND メンバー整理
- 第 3 回運営委員会 9 月 6 日 (土) 10 時～

BAND にご参加ください！

PTA 活動の効率化のために、コミュニケーションアプリ『BAND』を導入し
現在 400 名以上が参加しています。お子さんがなかなか持ち帰らないお便り、
アプリで閲覧できます！各種お知らせや参加者募集アンケートもアプリ内で行い、
役員委員の負担軽減にもつながっています 😊



まだの方はぜひ参加申請をお願いします！<https://www.ptasetagayajhs.com/communication-app>